

市内の施設をご視察 天皇皇后両陛下下行幸啓

SCENE 4



天 皇皇后両陛下が、第63回全国植樹祭へのご臨席のため、5月26～28日に山口県を訪問されました。両陛下は、27日に開催された全国植樹祭の式典後、地方事情ご視察のため市内埴生にあるサンライフ山陽をご訪問されました。両陛下は、施設内を回られ、入所者に「ここでの生活はどうか。」「私と名前が同じですね。」など親しくお声をお掛けになり、入所者の中には感激のあまり涙するといった場面も見られました。また、職員には「いつもお世話をしていただいてありがとうございます。大変ですが、これからはがんばってください。」などねぎらいの言葉をお掛けになりました。

翌28日は、山口宇部空港に向かわれる途中、ご休憩のため文化会館に立ち寄られました。奉送迎指定場所となった文化会館付近や千崎バス停付近などには大勢の市民が集まり、両陛下のお乗りになった車が通過すると小旗を振って歓迎しました。集まった人たちは、車内から柔らかな笑みを浮かべられ、やさしく手を振って応えられる両陛下のお姿に感激したようでした。



▲ 27日 サンライフ山陽をご訪問された両陛下



▲ 28日 文化会館付近や千崎バス停付近などに集まった大勢の市民